



身延清稜小だより

NO. 6

R2. 10. 1

校長 笠井安秀

<学校教育目標>

「進んで学び やさしい心を持ち 心身ともにたくましい児童の育成」

あきらめない心と52人の強い絆

～運動会へのご協力ありがとうございました～



9月26日(土)には、第4回の運動会を実施することができました。児童会が掲げた運動会のスローガンは「つくりあげよう あきらめない心と 強い絆」でした。

今年の運動会は、コロナウィルス感染予防のため種目数を減らしたり、接触を少なくした種目にしたりするなど特別の形で実施させていただきました。そのような中でも、子どもたちは6年生を中心に、運動会に向けて精一杯取り組み、52人の強い絆をつくってきました。そして、取組期間中も当日も、難しいことにもあきらめずに挑戦し、素晴らしい運動会をつくりあげることができました。

児童への最後までへの応援・マットの後片付け等、保護者・地域の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



当日までの練習と取組のようす



運動会当日のようす



運動会から 次の学びへ

運動会の繰替休業日開けの9月29日（火）に4つの縦割り班ごとに運動会の取組の振り返りをしました。

各班では6年生が全体の振り返りをした後、メンバー全員の一人ひとりの頑張った様子をみんなに紹介し、最後に1年生から6年生全員が一言ずつ頑張ったことを発表して反省会は終わりました。運動会の様々な取組を通して、一人ひとりが自分の成長を感じることができました。運動会の取組で感じたことをこれからの学校生活に活かして行ってほしいと思います。

